

Liebes StuPa,

Ich möchte mich zu meiner letzten Amtszeit als Ökoreferent zur Verfügung stellen. Ich bin in meinem hoffentlich letzten Jahr als Masterstudent im Fach Afrikawissenschaften und würde da gerne auch weiter als Referent für Ökologie und Umweltschutz dienen.

Auf Grund der Coronakrise konnte weit weniger erreicht werden, wie ich mir im letzten Jahr vorgenommen werden. Meine Zeit wurde hauptsächlich durch die Verhandlungen mit dem VBB über die vom VBB so genannte Kulanzregelung und über die Verhandlungen eines neues Tarifsystems aufgebraucht.

Die VBB-Verhandlungen zum für einen nächsten Vertrag sind auch weiterhin sehr intensiv. Mehr kann ich dazu leider derzeit nicht sagen, da wir uns weiterhin in schwierigen Verhandlungen befinden.

Sollte es wirklich dazu kommen, dass diese Verhandlungen beendet sind würde ich gerne noch 1-2 Projekte hier an der HU starten jedoch fehlt gerade dafür die Zeit.

Ausserdem möchte ich euch gerne dazu aufrufen, wenn ihr jemanden kennt, der\*die sich vorstellen könnte Referent\*in für Ökologie und Umweltschutz im nächsten Jahr zu sein, möge die Person mich bitte kontaktieren, damit wir eine gute Übergabe machen können und ich sie\*ihn in die Verhandlung mit dem VBB schon einmal einführen könnte.